Die Abstimmungsleiterin der	
Gemeinde Nersingen	

Datum

01.08.2022

Bekanntmachung des Ergebnisses des Bürgerentscheids am 31. Juli 2022

Der Abstimmungsausschuss hat in seiner Sitzung am 01. August 2022 folgendes Ergebnis der Abstimmung festgestellt:

1. Zahl der Stimmberechtigten:

7249

2. Zahl der Personen, die abgestimmt haben:

3238

- 3. Zahl der insgesamt beim Bürgerentscheid abgegebenen Stimmen:
 - 3.1 "Sind Sie dafür, dass die Gemeinde Nersingen ihre Sachaufwandsträgerschaft auf die Schulgebäude in Nersingen und Straß beschränkt und daher die Sachaufwandsträgerschaft für das Schulgebäude in Oberfahlheim mittelfristig beendet?"

Gültige Ja-Stimmen 828
Gültige Nein-Stimmen 2405
Gültige Stimmen insgesamt 3233
Ungültige Stimmen insgesamt 5

- 4. Der Abstimmungsausschuss stellte fest, dass
 - 4.1 der Bürgerentscheid zur zukünftigen Ausrichtung der Grundschullandschaft in der Gemeinde Nersingen mit 3233 gültigen Stimmen und davon mit 2405 Stimmen mehrheitlich im Sinne von Nein beantwortet wurde. Das nach Art. 18a Abs. 12 GO erforderliche Abstimmungsquorum von 20 v.H. der Abstimmungsberechtigen (1.450) ist erreicht.
 - 4.2 Ergebnis:

Die Stimmberechtigten sind dafür, dass die Gemeinde Nersingen ihre Sachaufwandsträgerschaft <u>nicht</u> auf die Schulgebäude in Nersingen und Straß beschränkt und daher die Sachaufwandsträgerschaft für das Schulgebäude in Oberfahlheim mittelfristig <u>nicht</u> beendet.

Nersingen, 01.08.2022

Martina Fraidel

Amtfrau

Abstimmungsleiterin